

Este sitio web utiliza cookies, tanto propias como de terceros, para recopilar información estadística sobre su navegación y mostrarle publicidad relacionada con sus preferencias, generada a partir de sus pautas de navegación. Si continúa navegando, consideramos que acepta su uso. [Más información](#)

# LA VANGUARDIA La Rioja

Viernes, 13 de marzo 2015

PROGRAMA OPERATIVO FEDER

## La secretaria de Estado de Presupuestos ensalza la "iniciativa" de La Rioja

La Rioja | 12/03/2015 - 13:39h

LOGROÑO, 12 (EUROPA PRESS)

La secretaria de Estado de Presupuestos y Gastos, **Marta Fernández Currás**, ha considerado hoy que el hecho de que La Rioja haya aprobado ya el **Programa Operativo** regional demuestra la "iniciativa" que tiene esta comunidad autónoma, "su empuje, su esfuerzo y su compromiso".

Fernández Currás ha participado hoy en el acto de lanzamiento del **nuevo Programa Operativo**, celebrado esta mañana en Riojaforum, junto al presidente del Gobierno riojano, Pedro Sanz. En declaraciones anteriores, ha considerado que "este es un momento óptimo para aprovechar el crecimiento de nuestro país y que La Rioja coja velocidad de crucero".

Por su parte, Sanz ha afirmado hoy que el nuevo Programa Operativo FEDER 2014-2020 "favorecerá la creación de empleo y el desarrollo económico de nuestra región con los 73,2 millones de euros que recibirá de los fondos europeos".

Ha destacado que La Rioja recibirá un 30,71 por ciento más de fondos que en el anterior periodo de ejecución 2007-2013, "por la buena negociación del Gobierno de España y la eficaz gestión del Gobierno de La Rioja en los programas precedentes".

En este sentido, ha señalado que "los fondos europeos han supuesto un revulsivo para el desarrollo de La Rioja", con tres etapas diferentes. En el periodo 2000-2006, el objetivo fue la construcción de infraestructuras. Entre 2007-2013, se puso el acento en el área de I+D+i. Y en el nuevo programa, ha dicho, "las políticas estarán orientadas a proyectos que generen cierto impacto y supongan un salto cualitativo".

Además, ha destacado que el Programa Operativo FEDER de La Rioja 2014-2020 ha sido el primero de una región de España que ha aprobado la Comisión Europea, "lo que supone un reconocimiento a la gestión del Gobierno de La Rioja y un espaldarazo a nuestra labor. Es también un acicate para redoblar nuestros esfuerzos, porque sabemos que se puede hacer más y, de hecho, ya hemos empezado a hacerlo".

En este sentido, ha apuntado que el nuevo programa estará dirigido a consolidar la I+D+i en La Rioja y fomentar la cooperación entre las pymes, así como a completar las vías verdes que actúan como recurso de dinamización turística y a operar en La Fombera como apoyo a las líneas de investigación de flora y fauna.

### Otras noticias



Rusia liberará a la piloto ucraniana en huelga de hambre



La exnovia de Pujol hijo avisa que ha comprado una casa en Nueva Zelanda y no...



25 anys creant personatges d'animació



Rafa de 'QQCCMH' impacta a Jorge Javier con su nuevo 'look'

### En otras webs



Tres claves para reducir el exceso de colesterol (Alimenta Sonrisas)



Todo lo que necesitas saber para ahorrar al imprimir (I) (HP)



¡Nueve celebridades que provocaron el suicidio de sus carreras! (Spanish - Fame10)



Cuatro panaderías ecológicas donde el pan es un arte (Somos Triodos)

recomendado por  **Normas de participación**

### 0 Comentarios

Regístrate

1 conectado

Seguir
Compartir en
Comentar como

Recientes | Antiguos

Powered by Livefyre